

Echte Handwerkskompetenz aus Oberbayern!

Bewerbung ab Listenplatz 14 zur Landtagswahl 2023

Liebe Freundinnen und Freunde,

unser Ziel ist klar: **Klimaneutralität** in Bayern! Doch die besten politischen Konzepte laufen ins Leere, wenn die Menschen fehlen, die sie umsetzen. **Handwerker*innen sind ein zentraler Baustein** für den Umbau unseres Energiesystems. Sie bauen Windräder und installieren Solaranlagen. Sie dämmen unsere Häuser und modernisieren unsere alten Heizungsanlagen. Doch letztes Jahr fehlten bereits 75.000 Gesell*innen – Tendenz steigend.

Als Schreinermeister habe ich 25 Jahre Berufserfahrung im Handwerk. Ich habe eine klare Vorstellung davon, wie wir dem **Fachkräftemangel** entgegenwirken, **Betriebe unterstützen** und **Ausbildungsbedingungen** verbessern können.

Handwerker*innen eine Perspektive bieten

Junge Menschen, die sich für eine **Karriere im Handwerk** entscheiden, brauchen eine attraktive Perspektive: Eine Lehre muss dafür endlich der akademischen Ausbildung gleichgesetzt werden. Zudem bedarf es eines umfassenden **Weiterbildungsangebots** und einer leichteren Anerkennung von **ausländischen Berufsabschlüssen**. Um auf den unterschiedlichsten politischen Ebenen etwas für das Handwerk zu erreichen, habe ich mit Kolleg*innen den Verein **HandwerksGrün e. V.** gegründet.

Dem Handwerk eine eigene Stimme geben

Ich binde Handwerker*innen aktiv in meine politische Arbeit ein und erarbeite gemeinsam mit ihnen grüne, **praxistaugliche Konzepte**. Ich stehe für eine **authentische Politik** und möchte **dem Handwerk eine eigene, grüne Stimme** im Landtag geben!

Ehrenamtliche als fester Bestandteil unserer Gesellschaft

Als echtes Landgewächs setze ich mich für eine **solidarische und funktionierende Gesellschaft** ein. Besonders in ländlichen Regionen sind ehrenamtliche Aktivitäten wichtig für ein gutes Miteinander. Allerdings wird es immer schwieriger ehrenamtliche Posten zu besetzen. Deswegen braucht das Ehrenamt – neben freundlichen Worten – **bessere Rahmenbedingungen**. Ich bin seit vielen Jahren aktives Mitglied in diversen Vereinen und Gruppierungen. Ob bei der Freiwilligen Feuerwehr oder dem Schützenverein – ich bewege mich als grüner Exot trittsicher auf klassischem CSU-Terrain.

Jetzt ist es an der Zeit, dass wir **aus schwarzen Themen grüne machen** und auch Menschen außerhalb der „grünen Blase“ von unserer Arbeit überzeugen. Dafür bitte ich um eure Unterstützung!

Herzliche Grüße

Andi

Andreas Birzele



abirzele.de



Andreas.Birzele@gmx.de



[@andreas_birzele](https://www.instagram.com/andreas_birzele)



[@andreas.birzele.ffb](https://www.facebook.com/andreas.birzele.ffb)



geboren 1976 in Augsburg • seit 1979 Hörbacher • verheiratet • 2 Töchter • Fachabitur • Zivildienst • **Schreinerlehre • Meisterprüfung** • seit 2021 Mitarbeiter beim **Energiewendeverein ZIEL21** • 2022 Mitbegründer **HandwerksGrün e.V.** • **Gemeinderat** Althegnenberg • **Kreisrat** Landkreis FFB • Gründungsmitglied **OV FFB-Nordwest** • Sprecher **OV FFB-Nordwest** • 2018-2020 Sprecher **KV FFB** • Jugendschöffe am Landgericht München II • **FW Feuerwehr Hörbach** • **Bund Naturschutz** • **Schützenverein** Eichenlaub Hörbach • **Sportverein** Althegnenberg (3. Vorstand)